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令 和 ４ 年 第 １ 回 美 濃 市 議 会 定 例 会 

発 言 通 告 一 覧 表 

 

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

 １ 
代表 

（一括） 

美濃市議会市政クラブ 

11 太田照彦 

市 長 

１．２期８年の成果を踏まえた３期目の市政の方向性について 

 ① 第６次総合計画の将来都市像「一人ひとりが挑戦 夢かなえるまち」の実現

に向けた今後の市政運営はどのようか。 

市 長 

２．健康意識向上の推進について 

① 新型コロナウイルス感染症への対応はどのようか。  

 ② 健康意識の向上を進める上での考えはどのようか。  

市 長 
３．アフターコロナを見据えた活性化の推進について 

① 産業の振興施策の今後の展望はどのようか。 

市 長 
４．安全・安心の推進について 

 ① 道路整備計画等のインフラ整備や土地活用についての考えはどのようか。  

市 長 
５．ＳＤＧｓ、カーボンニュートラル、ＤＸの推進について 

① 推進方針はどのようか。 

教 育 長 

６．美濃市の将来を担う子どもたちへの教育について 

① 小中学校児童生徒が美濃市の将来を担う子どもとして、たくましく成長でき

るための教育はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

 ２ 
一般 

（一問一答） 
9 辻 文男 

民 生 部 長 

１．斎場における残骨灰の取り扱いについて 

 ① 現状の残骨灰の処理はどのようか。 

② 残骨灰に含まれる有価物に対する取り扱いは、どのようか。 

 ③ 遺族への説明は、どのようにされているか。 

 ④ 今後は、どのような取り扱いを考えているか。 

総 務 部 長 
２．成年年齢が１８歳に改正されることについて  

 ① 市としての対応はどのようか。 

教 育 次 長  ② 成人式についての考えは、どのようか。 

教 育 長 

３．小学校教科担任制について 

 ① 教科担任制に向けて、現在の取り組みはどのようか。  

 ② 教職員の働き方改革に有効な制度として、教科担任制導入をどのように考える

か。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

３ 
一般 

（一問一答） 
2 須田盛也 教 育 長 

１．中学校の制服について 

 ① 中学校の制服の在り方について、今後どのように考えていくのか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

 ４ 
一般 

（一問一答） 
1 松嶋哲也 

建 設 部 長 

１．長良川遊水地計画（横越地区）について 

 ① 長良川遊水地（横越地区）について、現在の進捗状況と今後の予定・計画は

どのようか。 

民 生 部 長 

２．美濃市健康文化交流センター駐車場について 

 ① 健康文化交流センター駐車場の運営に関し、改善が必要と思える問題点につ

いての対応はどのようか。 

産業振興部長 

３．文化が息づく観光まちづくりについて 

 ① 美濃市において、直近５年間の観光客数と宿泊施設の利用者数の推移はどの

ようか。 

 ② 「文化が息づく観光まちづくり」のために行った令和３年度の支援や取り組

みはどのようか。 

 ③ 伝統・文化の継承が難しい状況下で「文化が息づく観光まちづくり」のため

に行う令和４年度の支援と取り組みはどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

５ 
一般 

（ 一 問 一 答 ） 
6 永田知子 

総 務 部 長 

１．第６次総合計画説明会について 

 ① 各会場の参加人数や説明会の進行はどのようであったか。 

 ② 人数が多い市街地での説明会は行われていない。案内の周知はどのように行わ

れたのか。 

 ③ 各会場の参加者の反応、声はどのような内容であったか。それに対し、市はど

のように受け止めたか。 

 ④ タイムスケジュールでは、令和３年度中に最初の３年間の実施計画の作成をす

るとなっているが現在の進捗状況はどのようか。 

建 設 部 長 

２．市道の維持管理について 

 ① 道路の維持管理はどのようにされてきたのか。  

 ② 維持管理においての課題はどのようか。 

民生部参事 

３．子宮頸がんワクチン予防接種について 

 ① この事業の概要はどのようか。 

 ② ワクチン接種によってどのような効果が得られるのか。また副反応の発生頻度

とその事例についてはどのようか。 

③ 接種後の副反応が発生した場合、その相談はどこにすればよいのか。裁判で係

争中の事例から、将来的に自立できない場合の対応はどのようか。 

 ④ 美濃市では接種の「積極的勧奨」や副反応リスクについてどのように周知され

るのか、現段階の接種人数の見通しはどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容  

６ 
一般 

（一問一答） 
10 古田 豊 

産業振興部長 

１．森林経営管理の方針と担い手確保対策について  

 ① 森林環境譲与税を活用した事業の実施状況と、今後の活用方針はどのようか。 

 ② 令和４年度から取り組まれる林業の担い手確保対策とはどのようなものか。 

総 務 部 長 

２．地域おこし協力隊について 

 ① 令和３年度の地域おこし協力隊員はどのような活動をされたのか。  

 ② 令和４年度に増員する３名はどのような活動をするのか。 

 ③ 人口減少やマンネリ化したイベント事業に対して、協力隊員の新しい発想で

政策立案をできないか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容  

７ 
一般 

（一問一答） 
7 古田秀文 

市 長 

１．「シビックプライド」の醸成と「シティプロモーション」推進について  

 ① 今こそ地方創生、地域活性化の切り札として注目される「シビックプライド」

と「シティプロモーション」を連携させ、内から輝き外から注目される「まち」

となることを期待するところですが、市長の見解並びに取り組みはどのよう

か。 

産業振興部長 
 ② 観光の振興に向けて、今後「シビックプライド」をどのように醸成していく

のか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容  

８ 
一般 

（一問一答） 
3 服部光由 

教 育 次 長 

１．新設される給食センターについて 

 ① 新学校給食センターにおける調理等の業務委託はどうなるのか。  

 ② 学校給食における食物アレルギー対応等の現状と新学校給食センターでの対

応はどのようか。 

建 設 部 長 
２．長良川遊水地について 

 ① 遊水地計画の地域への説明会などは今後どのように進展するのか。  

民生部参事 
３．新型コロナウイルス感染症について 

 ① 新型コロナウイルス感染症に対しての市民への支援はどのようか。  

総 務 部 長 

４．防犯カメラの設置について 

 ① 管理・運営は美濃市が行うのか。 

 ② 防犯カメラの設置にあたり、運用指針の整備はどのように考えているのか。 

総 務 部 長 

５．消防団活動の推進について 

 ① 団員が所属する事業所に対して、消防団員への配慮要請・協力依頼などはど

のようにされているのか。 

 ② 消防団員の年額報酬や出勤手当について更なる改善はできないか。  
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容  

９ 
一般 

（一問一答） 
8 岡部忠敏 民 生 部 長 

１．プラスチック資源のリサイクルについて 

 ① 市として環境問題に積極的に取り組む姿勢を明らかにする「プラスチックご

みゼロ宣言」を行うことはできないか。 

② 自販機業界では「自販機リサイクルボックスの異物低減」に取り組んでいる

が、市として、さらにすすんだペットボトルのリサイクルの取り組みはできな

いか。 


